

La Chine garantit la production vénézuélienne de pétrole



Caracas, 30 juin, (RHC).- Ricardo Menendez, vice-président vénézuélien chargé de la Planification, a annoncé à Caracas que la Chine garantira la poursuite de la production pétrolière du Venezuela.

Il a précisé que le fonds chinois des investissements pour la Frange pétrolifère de l'Orénoque se monte à quelque 5 milliards de dollars.

Le vice-président chargé de la Planification a d'autre part signalé que non moins de 70% des revenus des pétroles vénézuéliens est destiné aux dépenses sociales de l'État dans les secteurs de la santé, de l'éducation, du logement et des subventions aux produits alimentaires.

Par ailleurs, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez, a rappelé l'importance de PETROCARIBE pour le développement intégral des pays de la région.

Dans un twitt, Delcy Rodriguez précisait que cet organisme multinational qui arrive aujourd'hui à ses 11 ans, garantit l'énergie à 19 pays du bassin des Caraïbes

En vertu de cet accord énergétique, le Venezuela a financé la construction de raffineries, des parcs de réservoirs, des oléoducs et de centrales hydroélectriques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/98639-la-chine-garantit-la-production-venezuelienne-de-petrole>



Radio Habana Cuba